

## **Isabelle Combarel est nommée Présidente du directoire d'Arkéa Capital, la filiale dédiée aux activités de capital-investissement du Crédit Mutuel Arkéa**

*Brest, le 24 avril 2024* - Isabelle Combarel (46 ans) est nommée à la tête d'Arkéa Capital, filiale de capital-investissement du groupe. Elle succède à Alain Hervé, nommé Directeur général d'Arkéa Banque Privée, et devient Présidente du directoire. Arkéa Capital compte aujourd'hui 50 collaborateurs, 1,3 milliard d'actifs sous gestion et plus d'une centaine d'entreprises accompagnées.



Depuis 2019, Isabelle Combarel était Directrice générale adjointe en charge du développement et de l'ESG au sein de la société de gestion d'actifs non-cotés, SWEN Capital Partners, détenue par Ofi Invest et Crédit Mutuel Arkéa.

Cumulant plus de 20 ans d'expérience sur les marchés financiers, Isabelle Combarel connaît à la fois l'univers des investisseurs institutionnels tout comme celui de la gestion d'actifs. Elle a en effet débuté sa carrière à la MAIF en tant qu'analyste financière puis gérante de portefeuille actions. En 2012, elle rejoint Ofi Invest, dans l'entité qui deviendra SWEN Capital Partners en 2015, en tant que Directrice des investissements. Elle sera à l'origine et s'impliquera dans le renforcement du positionnement de SWEN Capital Partners sur le marché de l'investissement durable et orientera l'activité de la société de gestion vers les stratégies à impact.

Isabelle Combarel est vice-présidente et membre du conseil d'administration de France Invest, association professionnelle des investisseurs en capital

investissement. Elle est également administratrice de Sofiouest, société d'investissement du groupe de média Ouest France.



*« Je suis très heureuse d'accueillir Isabelle Combarel au sein du Crédit Mutuel Arkéa et de la voir prendre la présidence du directoire d'Arkéa Capital. Sa solide expérience dans le capital-investissement et son engagement reconnu par le marché, en particulier sur les sujets d'impact, seront de précieux atouts pour faire franchir une nouvelle étape à Arkéa Capital. Le développement des activités de gestion pour compte propre s'accompagnera d'un renforcement de la gestion pour compte de tiers, afin de toujours mieux accompagner dans leurs transitions, les entreprises de nos territoires dans lesquelles Arkéa Capital investit.»*

- Hélène Bernicot, Directrice générale du Crédit Mutuel Arkéa -

*« Je suis ravie de rejoindre le Crédit Mutuel Arkéa dont je partage les valeurs et les ambitions. Je suis très honorée de la confiance qui m'est faite et je me réjouis de rejoindre les équipes d'Arkéa Capital qui occupe une place toute particulière au sein du groupe. Comme je me suis appliquée à le faire dans mes précédentes responsabilités, j'aurai à cœur de m'inscrire dans la trajectoire dessinée par l'équipe, particulièrement expérimentée, d'Arkéa Capital. Je m'attacherai à renforcer les positions d'Arkéa Capital en continuant à développer la gestion pour compte propre et en poursuivant l'ouverture à la gestion pour compte de tiers. Je souhaite tout particulièrement mettre au service d'Arkéa Capital l'expérience que j'ai acquise dans l'investissement à impact en m'appuyant sur les valeurs qui m'animent. »*

- Isabelle Combarel -

---

### **À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa**

*Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.*

*Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique*

*"Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.*

*Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d'emploi sur ses territoires, et s'appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.*

### **A propos d'Arkéa Capital**

*Arkéa Capital accompagne comme actionnaire minoritaire les entreprises, de la start-up à l'ETI, à toutes les étapes de leur développement, en maintenant l'indépendance des centres de décisions. Filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux activités de capital investissement, Arkéa Capital intervient depuis plus de 40 ans dans tous les secteurs d'activité, partout en France, grâce à sept bureaux régionaux (Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon) et une équipe d'experts. Elle accompagne les entreprises et leurs dirigeants sur le long terme via huit véhicules d'investissement complémentaires : Arkéa Capital Investissement, Arkéa Capital 2, Breizh Ma Bro, Arkéa Capital Partenaire, Breizh Armor Capital, We Positive Invest 1&2 et Arkéa Cap'Atlantique. Présente dans plus d'une centaine d'entreprises, Arkéa Capital dispose de plus de 1,3 milliard€ d'encours sous gestion.*

**Contact presse** : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - [solen.deltour@arkea.com](mailto:solen.deltour@arkea.com)



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

**cm - a r k e a . c o m**